
 
 I.C. S. ANDREA BIASSONO - CONSIGLIO DI ISTITUTO –  

VERBALE NUMERO 13 

Il giorno 11/02/2021 alle ore 18.30 il Consiglio di Istituto si è riunito in modalità A 

DISTANZA per discutere il seguente ordine del giorno:  

1. Lettura e approvazione del verbale seduta precedente;  

2. Variazioni al Programma Annuale e.f. 2020;  

3. Programma Annuale e.f. 2021;  

4. PTOF 2019/2022 aggiornamento definitivo;  

5. Aggiornamento Calendario Scolastico 20/21;  

6. Adesione Rete di Scopo provinciale su bullismo/cyberbullismo Maneggiare con 

cura!: prosecuzione attività;  

7. Adesione Rete di Scopo provinciale Educare alle differenze e contrastare gli 

estremismi violenti 

8. Iscrizioni a.s. 21/22: informazioni;  

9. Comunicazioni del D.S. 

 

Risulta assente la Sig.ra Veronica Mortoro. Risulta altresì assente la Dirigente 

Scolastica, prof. Mariagnese Trabattoni, sostituita dalla Dirigente reggente prof. 

Malvina Poggiagliolmi. 

  

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente  

Il Consiglio di Istituto, previa lettura del precedente verbale del 05/11/2020, lo 

approva all’unanimità.  

DELIBERA N.84 

2. Variazioni al Programma Annuale e.f. 2020 

La DSGA illustra l’allegato relativo alla proposta di apportare al Programma Annuale 

e.f. 2020 le seguenti variazioni/storni con relative creazioni di nuove schede 

attività/progetto: 

a) Minor Accertamento Progetto Pon Smart Class; 

b) Minor Accertamento contributo volontario famiglie per Attività sportive e 

progetto espressività; 

c) Attività di Orientamento; 

d) Incremento dotazione ordinaria per alunni DSA;  

e) Contributo di 1600 £ per assistenza psicologica Covid; 



f) Finanziamento di 10.719 £ finalizzato all’ acquisto di dispositivi per la Dad; 

g) Storno tra sottoconti: (28 cent.). Restituzione somme non utilizzate alle 

Amministrazioni Centrali.  

Si approvano all’unanimità le variazioni illustrate.  

DELIBERA N.85 

3. Programma Annuale e.f. 2021 

 

La DSGA illustra il Programma Annuale e.f. 2021 redatto in ottemperanza al Decreto 

Interministeriale del 28 agosto 2018 n. 129. Si tratta di una relazione in parte tecnica 

ed in parte descrittiva. 

La prima parte offre una fotografia relativamente alle sedi ed ai plessi.  

Nello specifico, si può rilevare un trend di iscrizioni stabile negli anni ed un incremento 

del numero di classi in particolare per il plesso di Via Verri (da 9 del 2015 a 16 del 

2021). 

In riferimento agli alunni con bisogni educativi speciali, cosiddetti Bes (alunni con 

certificazione; alunni con disturbi specifici dell’apprendimento e altri Bes, ossia alunni 

che versano in una situazione di povertà socio-culturale e/o con difficoltà linguistiche) 

si è potuto osservare un incremento di alunni Dva del 20% e un incremento dei Dsa. 

Tale dato porta a rilevare una maggiore attenzione verso gli alunni sia della scuola che 

dei genitori. 

Il dato relativo agli altri Bes si fa rilevare un dato stabile nel corso degli anni. 

La seconda parte della relazione è invece dedicata al personale scolastico ed al PTOF 

(Piano Triennale dell’Offerta Formativa). In questa parte si ribadiscono i quattro 

obiettivi che si intendono perseguire: 

a) Favorire una piena inclusione; 

b) Potenziamento delle metodologie attive di didattica; 

c) Garantire un ambiente di apprendimento positivo, attento alla relazione 

educativa; 

d) Completare il Curriculum Verticale d’Istituto. 

Vi è infine un’ultima parte dedicata al Bilancio. La prima voce riguarda l’Avanzo di 

Amministrazione che si suddivide in vincolato e non vincolato. Per comprendere come 

è stato distribuito si rinvia alla relazione tecnica. 

La seconda voce riguarda le Previsioni delle Entrate per l'esercizio finanziario 2021 che 

derivano da: 

- Dotazione ordinaria; 

- Contributo dell’Amministrazione Comunale; 

- Contributi di privati, ossia contributi volontari delle famiglie; 



- Altre entrate non qualificabili. 

La terza voce riguarda le previsioni di spesa, ripartite tra Schede Attività e Schede 

Progetto.  

Le Schede Attività si suddividono nelle seguenti macroaree: 

A.1 Funzionamento generale e decoro della scuola; 

A.2 Funzionamento amministrativo; 

A.3 Didattica, ossia spese legate al funzionamento didattico; 

A.5 Visite, viaggi e programmi di studio all'estero; 

A.6 - Attività di orientamento. 

Le schede progetto, invece, si suddividono nelle seguenti macroaree: 

P.2 - Progetti in ambito "Umanistico e sociale", ad es. potenziamento della lingua 

inglese; progetto attività sportive; educazione all’affettività; progetti di maggior 

impegno didattico. 

P.3 Progetti per "Formazione / aggiornamento del personale"; 

P.5 - Progetti per "Gare e concorsi". 

I risultati attesi sono migliorare il processo della didattica e la qualità del 

funzionamento organizzativo. 

Si approva all’unanimità. 

DELIBERA N.86 

 

4. PTOF 2019/2022 aggiornamento definitivo 

 

Si richiamano le integrazioni già approvate relativamente al PTOF 2019-2022 ad inizio 

anno scolastico relativamente al Piano d’Istituto relativo alla DDI (Didattica Digitale 

Integrata) ed a novembre relativamente alla elaborazione del Curricolo verticale della 

materia “Educazione Civica” e al suo inserimento nel curriculum d’Istituto  

Un’ultima novità è rappresentata dalla riforma della valutazione intermedia e finale 

che ha investito la scuola primaria. Le nuove modalità di valutazione saranno illustrate 

dai docenti nelle Assemblee di classe che si terranno nei prossimi giorni. La novità 

introdotta riguarda l’abolizione delle valutazioni in decimi che saranno sostituite da 

valutazioni su quattro livelli (Avanzato, intermedio, base ed in via di prima 

acquisizione) per obiettivi disciplinari e non più per disciplina. 

Viene richiesta l’approvazione dell’aggiornamento definitivo del PTOF triennale.  

Si approva all’unanimità. 

DELIBERA N.87 

 



5. Aggiornamento Calendario Scolastico 20/21 

A fronte dell’annullamento degli open day in presenza a seguito dell’emergenza 

epidemiologica, si propone per la scuola primaria l’annullamento del recupero 

precedentemente programmato in data 18.02.21. A fronte di tale cambiamenti i giorni 

scuola garantiti risultano 206. 

Per la scuola Verri era stato previsto un open day di 5 ore che è stato annullato. Tale 

ore contribuivano al raggiungimento di 991 ore di lezione (si palesa che le ore 

obbligatorie per legge sono 990). Per supplire a tale mancanza si propone di integrare 

le ore con l’introduzione di attività pomeridiane e/o mattutine per un totale di circa 

8/9 ore, con contenuti da definire in base ai vari aspetti progettuali e con 

calendarizzazione che verrà decisa dal DS, sentiti i docenti, e comunicata con congruo 

anticipo alle famiglie 

Il Consiglio prende atto delle proposte e approva all’unanimità le variazioni 

comunicate. 

DELIBERA N.88 

 

6. Adesione Rete di Scopo provinciale su bullismo/cyberbullismo Maneggiare 

con cura!: prosecuzione attività 

 

Si ribadisce l’adesione alla Rete di Scopo su bullismo/cyberbullismo e si chiede al 

Consiglio la ratifica dell’adesione. Il Consiglio di Istituto delibera di aderire alla Rete di 

scopo provinciale Maneggiare con cura! avente come capofila l’Istituto Superiore “M.L. 

King” di Muggiò. Approvazione all’unanimità. 

DELIBERA N.89 

 

7. Adesione Rete di Scopo provinciale Educare alle differenze e contrastare 

gli estremismi violenti 

 

Si ribadisce l’adesione alla Rete di Scopo “Educare alle differenze e contrastare gli 

estremismi violenti” e chiede al Consiglio la ratifica dell’adesione. Il Consiglio di 

Istituto delibera di aderire alla Rete di scopo provinciale Educare alle differenze e 

contrastare gli estremismi violenti avente come capofila il Liceo Artistico Statale 

Modigliani di Giussano. Approvazione all’unanimità. 

DELIBERA N.90 

8. Iscrizioni A.S. 21/22: informazioni 

La D.S. comunica la conclusione delle iscrizioni per l’anno accademico 2021-2022. 



Per la Scuola Verri sono pervenute 94 iscrizioni. Si prevede la formazione di 5 classi 

prime di circa 19 alunni. 

Le iscrizioni alla scuola primaria, invece, hanno risentito delle minori dimissioni di 

bambini in scuola dell’obbligo, in particolare ciò vale per la scuola Segramora che di 

anno in anno perde iscrizioni e ciò condiziona il potenziale bacino di utenza. Era stato 

creato in passato un tavolo Interistituzionale presso l’Amministrazione Comunale, 

tentativo non decollato. Si segnala, comunque, un generale decremento di bambini 

iscritti all’anagrafe. 

Le iscrizioni pervenute per il Plesso Aldo Moro sono in totale 35, di cui 21 a Tempo 

Pieno e 14 a Tempo Normale. Quelle pervenute per il Plesso Sant’Andrea sono in 

totale 38 di cui 22 a Tempo Pieno e 16 a Tempo Normale. Tra gli iscritti vi sono anche 

bambini non residenti a Biassono. 

Dati i numeri assoluti si presume si formeranno circa 4 classi. Sarà poi necessario 

riequilibrare le classi. Quest’anno sono in uscita cinque classi quinte di primaria, quindi 

perderemo una classe. 

 

9. Comunicazioni del D.S. 

 

a) Il Ministero dell’Istruzione, a fronte della pandemia globale, ha destinato una 

somma ad ogni singola scuola per garantire un supporto psicologico. E’ stato 

emanato un avviso pubblico di selezione nello scorso mese di novembre. 

L’incarico è stato affidato al dr. Fabio Rechichi, che fornirà un servizio di 

sportello psicologico per i docenti della Scuola Primaria e Secondaria finalizzato 

ad ottenere un supporto alla gestione di situazioni individuali o di gruppo 

complesse. E’ stato, inoltre, previsto un percorso di formazione per i docenti.  

Si specifica che tale scelta è stata dettata dalle ore esigue (40 totali) che sono 

state destinate a tale progettualità a seguito dell’esiguità dei fondi attribuiti. 

b) Grazie a fondi destinati ad hoc è possibile usufruire di un Assistente Tecnico 

Informatico per un ammontare di 7 ore settimanali per l’intero Istituto 

Comprensivo. 

c) La scuola ha ottenuto due riconoscimenti prestigiosi, nello specifico la qualifica 

di “Scuola Virtuosa” - Epolicy sui temi relativi all’uso sicuro e positivo delle 

tecnologie digitali, ed un certificato di Scuola eTwinning per il partenariato 

elettronico. 

d) Buoni Esselunga: si comunica che sarà inviato un resoconto nei prossimi giorni 

in merito agli acquisti effettuati per il corrente anno scolastico.  



e) Aule tecnologiche: Il rappresentante dell’Associazione Genitori riferisce che 

siamo in dirittura di arrivo. In Primavera si concluderà il progetto: verranno 

acquistati tutti i nuovi PC che consentiranno il rinnovo dei laboratori informatici 

nelle due scuole primarie. 

f) Si ricorda l’importanza di caldeggiare la lettura delle Circolari da parte dei 

genitori inserite in Bacheca. 

g) Pago in rete: ad oggi non sono state segnalate problematiche nell’utilizzo di tale 

strumento. Un membro del Consiglio segnala che va valutato l’aspetto delle 

commissioni richieste dalla banca per il versamento di somme molto piccole. 

 

Si constata che durante la seduta non si sono verificati problemi di connessione 

e che i lavori si sono svolti con regolarità, permettendo la partecipazione e gli 

interventi di tutti i membri.  

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta si conclude alle ore 20.20. 

  

Il Segretario       Il Presidente del Cdl  

  Imma Falco          Giovanni Brambilla 


